
ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83


ГОСТ  25795-83, Сырье глинистое в производстве глинопорошков для буровых растворов. Технические условия
Raw clay in the production of clay powders for drilling muds. Specifications

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83
http://gostexpert.ru/gost/gost-25795-83

